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內蒙書記詳析「8337」發展大計
王君晤本報社長王樹成 就蒙港交流交換意見

■內蒙古自

治區黨委書

記 王 君 ( 右

一)會見本報

社長王樹成

(左一)，就

促進蒙港交

流和內蒙古

對外宣傳等

相關事宜深

入交換了意

見。 本報

內蒙古傳真

王樹成坦言，本次來訪，希望
與內蒙古共同商討與研究加大對
內蒙古對外宣傳報道的力度與效
果。

王樹成對王君以及內蒙古政府
長期以來對香港文匯報的支持表
示了感謝，並向王君介紹了香港
文匯報的發展情況。由於特殊歷
史背景，港人的價值觀念、思維
方式與內地民眾有㠥巨大差異。
在這種情況下，香港文匯報始終
堅持用港人喜聞樂見的方式向香
港展示內地在改革與創新方面的
實際情況，把內地的變化與發展
有效地傳播出去，讓更多的港人
更客觀、更理性地了解祖國的發
展。

擬設培訓基地 盼當局予支持

香港文匯報近年來一直在關注㠥
內蒙古，內蒙古發展態勢良好，特
別是王君上任以來，開展大範圍調
研，走了很多地方，在深入調查研
究的基礎上形成了「8337」發展思
路，令幅員廣袤、資源豐富、具有
重要戰略地位的內蒙古發展前景更
加看好。今後，香港文匯報將責無
旁貸地繼續加大對內蒙古的宣傳報
道，更好地向香港與境外展示內蒙

古發展的新形象、新思路與廣闊前景。
王樹成表示，香港文匯報內蒙辦事處在

內蒙古落地已經13年，是香港文匯報在內
地設立得較早的辦事處之一。此次來訪，
將進一步研究，力爭將內蒙古辦事處的作
用放大，加大香港文匯報對內蒙古對外宣
傳的力度，把內蒙古在改革發展中一些好
的東西傳播出去。

此外，王樹成還應海外中文媒體的呼
聲，擬在內蒙古設立旨在促進蒙港兩地交
流互鑒的海外華人媒體培訓及文化創意產
業基地，並希望內蒙古政府給予支持。

內蒙古自治區黨委書記王君26日在內蒙古呼和浩特市會見

了香港文匯報社長王樹成、副社長馮瑛冰一行，雙方就促進

蒙港交流和內蒙古對外宣傳等相關事宜深入交換了意見，並

詳細解析了內蒙古「8337」發展思路。

■香港文匯報記者

郭建麗、藺超、陳璐、陳耀耀 內蒙古報道

王君執掌內蒙古後，對內蒙古
各盟市進行了深入且細緻的

走訪與調查，總結出適合內蒙古發
展新方向的「8337」發展思路。

加快建設沿邊經濟帶

會上，王君向王樹成介紹道：
「『8337』發展思路是通過大量的深
入調研，了解到內蒙古經濟社會發
展過程中「全國存在的問題內蒙古
存在，全國沒有的問題內蒙古還
有」這一現狀，在此基礎上又受到
浙江省「八八戰略」成功實踐的啟
示而制定出來的，「8337」發展思
路是用數字的形式來描繪內蒙古發
展的新定位、新重點、新目標」。
通過「8337」發展思路，描繪出一
個正在全力打造「五大基地」、㠥
力構築「兩個屏障」、加快建設

「一個橋頭堡和沿邊經濟帶」宏偉
藍圖，全力建設好作為「祖國北大
門、首都護城河」的內蒙古。

近幾年來，香港、內蒙古兩地交
流密切，保持㠥良好的合作關係，

其互動活動增加，為兩地人民之間
的溝通和交流搭建了良好的平台，
且增進了兩地人民的感情和友誼。
內蒙古地域遼闊，擁有豐富的農
牧、能源和礦產等資源，工農業迅
速發展，極具發展潛力，加上良好
的基礎設施以及各種優惠和扶持政
策，對香港企業有㠥很大的吸引
力。香港是內蒙古的主要外資來源
地，也是進出口貿易的重要夥伴，
是內蒙古推廣自己、拓展世界市場
的最佳平台。多年來，香港企業一
直積極參與內蒙古的製造業、房地
產和能源產業等領域，蒙港經貿往
來漸趨頻繁。

兩地合作涵蓋多領域

內蒙古·香港經貿合作活動周今
年5月在香港會展中心舉行，這是
內蒙古連續第3年在本港舉辦活動
周。實踐證明，開展經貿合作活動
周對深化蒙港合作、促進內蒙古發
展亦發揮了重要作用。近年來，在
蒙港經貿合作周的推動下，雙方的

經貿往來合作不斷加強，在教育、
文化、旅遊等領域的往來也日益密
切，形成了多層次、寬領域的交流
合作格局。

今年7月，由內蒙古民族歌舞劇
院90餘名藝術家為香港回歸16周年
慶典奉獻的「吉祥草原．祝福香港」
專場歌舞晚會在香港會展中心傾情
上演，一股 「草原風」吹進維
港。同期舉辦的「大美內蒙古」攝
影展向香港市民展現了內蒙古的自
然風光、草原文化、草原民風，進
一步增進了香港與內蒙古經濟、金
融、文化、藝術的交流，這也讓香
江人民領略到了來自內蒙古濃濃的
祝福。

八 個 發 展

定位：

把內蒙古建成保障首都、服務
華北、面向全國的清潔能源輸出
基地；把內蒙古建成中國重要的
現代煤化工生產示範基地；把內
蒙古建成有色金屬生產加工和現
代裝備製造等新型產業基地；把
內蒙古建成綠色農畜產品生產加
工輸出基地；把內蒙古建成體現
草原文化、獨具北疆特色的旅遊
觀光、休閒度假基地；把內蒙古
建成中國北方重要的生態安全屏
障；把內蒙古建成北疆安全穩定

屏障；把內蒙古建成中
國向北開放的重

要橋頭堡和充滿活力的沿邊經濟
帶。

三個㠥力：

㠥力調整產業結構；㠥力壯大縣

域經濟；㠥力發展非公有制經濟。

三個更加注重：

更加注重民生改善和社會管理；

更加注重生態建設和環境保護；更

加注重改革開放和創新驅動。

七項重點工作：

推動經濟持續健康發展；提高

經濟增長的質量和效益；做好

「三農三牧」工作；推進城鎮化

和城鄉發展—體化；改善民生和

社會管理創新；深化改革開放和

推動科技進步；提高黨的建設科

學化水平。
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「8337」發展思路

香港文匯報訊 據中評社報道，高雄市政府將於9月9日至
11日在高雄巨蛋舉辦「2013亞太城市高峰會」，目前已經確
定有72個城市準備參加，大陸城市至少有4個報名，分別是
天津、深圳、廈門、福州。高雄市環保局長陳金德前日接
受媒體訪問表示，山東日照市也已報名參加，日照是一個
太陽能產業十分發達的宜居城市，值得高雄等亞太城市交
流學習。

「2013亞太城市高峰會」會議主題為「城市經濟新創能
─城市挑戰，城市行動」。陳菊本月9至14日率團到天津、
深圳、廈門、福州力邀4市市長來高雄參加高峰會。陳金德
也於9日到山東日照市邀請日照市長李同道率團來參加。

今年適逢兩岸4G頻譜釋出，TD
產業合作的議題格外受到矚

目，兩岸通訊搭橋兩天議程中，分別
探討「促進兩岸4G產業鏈合作」、

「無線城市/智慧城市的應用與合
作」、「兩岸行動支付與應用服務合
作及挑戰」等 3大主題。

兩岸合作成亞洲重心

劉利華表示，3G技術成熟、4G也
已經開始發展了，雖然5G要到2020
才能進入技術成熟階段，但希望兩
岸能夠早規劃、早行動、早參與，
合作要深且廣。劉利華指出，預計
到2015年，大陸資訊消費規模將超
過人民幣3.2萬億元，帶動相關行業

新增產出超過人民幣1.2萬億元。由
於兩岸在電信產業鏈不同環節各有
所長，互補性很強，因此合作潛力
大，深化兩岸產業合作將會是互利
共贏的選擇。

台「經濟部次長」杜紫軍發言時指
出，兩岸通訊搭橋會議扮演交流平台
的角色，今年兩岸除深化現有4G產業
合作外，也要逐漸拉高合作層次，共
同探討5G新技術的發展，透過兩岸的
共同合作，達到「全球通訊產業重心
在亞洲，亞洲通訊產業的核心在兩
岸」的目標。

台業者：當局態度明朗

兩岸通訊產業搭橋會議昨日更特別

同步進行台中、北京與福州TD-LTE
行動視訊會議，象徵兩岸攜手開啟
TD-LTE合作。與會的台灣電信業者
昨天表示，當局對TD-LTE態度「已
經很明朗」，後續就是要看如何讓
WiMAX業者換照，以及把其餘頻譜

再標售。
大陸工信部還率領了一個大型的大

陸採購團赴台，在一連兩日的搭橋研
討會之後，30日將和島內面板、電子
零組件、車用零組件等企業洽談採
購。

香港文匯報訊 據台媒報道，台灣郵政部門於本月中旬推
出一套《台灣特色美食郵票—小吃》，以四種台灣代表性小
吃——臭豆腐、肉圓、蚵仔煎及滷肉飯為圖，卻因台灣南
北飲食文化存在差異，北部叫滷肉飯、南部叫肉燥飯，引
發一場近半個月的「滷肉飯正名大戰」。南部飲食迷堅稱，
南部的滷肉飯會有1塊三層肉，指該款郵票所示的其實是肉
燥飯。有南部郵迷很不服氣：「我從小到大都吃肉燥飯，
根本沒有聽過什麼滷肉飯」郵政部門對此則表示，該郵票
將在全台發行，目前並無規劃要正名。

香港文匯報訊 據中通社報道，台
陸軍下士洪仲丘枉死案發生後，台軍
士氣低落，為鼓舞軍心及落實台軍推
動13項革新作為，馬英九昨日起一連
4天，在「國防部長」嚴明、「參謀
總長」高廣圻陪同下，分別於北、
中、南、東等作戰區，召集台軍重要
幹部實施分區「圓桌」座談。馬英九
會聽取台軍有關政策面、制度面的問
題，並與幹部實施研討與指導。

據悉，每場座談會人數控制在20
人，且各軍種司令和政戰系統主管被
要求不得參加，讓基層主官能暢所欲
言。軍方官員透露，座談會由馬英九
主動提出，因馬從各種管道得知洪仲
丘案對台軍造成嚴重衝擊，且也有不
少退將對馬不滿，加上軍法審判移交
一般司法系統，讓基層對「軍紀維持」
有疑慮，因此馬希望和台軍重要幹部
直接面對面對話。

香港文匯報訊 據台媒報道，台
北地方法院昨日再度開庭審理陳水
扁涉嫌侵佔機密公文一案，但扁以
身體狀況不佳及有自殺傾向為理
由，請假獲准；扁更申請將該案全
面停審，法院傳喚多名醫師到庭，
以決定是否停審。有評論指出，此
次的病情鑑定可能是在為下一步的
特赦「試水溫」。

病情鑑定為特赦試水

台北地院去年8月首度開庭審理
此案時，陳水扁親自出庭作無罪答
辯，他的律師聲請停止審判，但日
前遭駁回。陳水扁昨日以健康不佳、有自殺傾向為
由請假獲准，法院傳喚醫師林芳郁、周元華等4人作
證，確認陳水扁是否適合出庭。

全案涉及「國家機密」，不公
開審理。庭訊結束後，林芳郁
說，法院若有需要，台北榮民總
醫院有能力也有意願為陳水扁鑑
定。

陳水扁在台北榮總治療時的主
治醫師周元華說，基於醫療倫
理，他不適合擔任陳水扁鑑定
人。他和陳水扁間的醫病關係，
陳水扁把他當成朋友，因此難以
客觀鑑定，法官也同意他不必擔
任陳水扁的鑑定人。

有評論指出，在扁被關多年，
並演出多場自殺戲之後，民間已

有部分人開始同情他，這次的病情鑑定有機會引發
要求特赦阿扁的浪潮，若引發的浪潮大，無疑將給
馬英九政府壓力。

台南市日前擬拆遷湯德章紀念公園內一座近40年歷史的孫

中山銅像，意外引發當地政壇藍綠對峙！國民黨台南市議會

黨團及台南市黨部強烈抗議，痛批市長賴清德借市政之名行

政治清算之實。台南深綠民眾則認為該公園是紀念在台灣

「二．二八」事件中被無辜殺害的台南知名政治人物湯德章，

孫中山銅像「不符合主題」，理應搬走。銅像旁有孫中山孫女

孫穗芳給銅像保衛人士的感謝詞。 中央社
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高雄城市峰會　陸5市報名

搭橋會台中舉行 深化現有4G合作

兩岸電信布局5G合作
香港文匯報訊 據中通社報道，一年一度的兩岸通訊界盛事——

「兩岸通訊搭橋會」昨日在台中登場，兩岸電信龍頭企業共襄盛

舉。今年議題聚焦TD-LTE，兩岸將合作設立4G/TD-LTE(分時長期

演進技術)實驗網。兩岸代表並宣佈將攜手布局5G(第5代行動寬頻

業務)，台「經濟部次長」杜紫軍、大陸工信部副部長劉利華均表

示，希望兩岸能夠攜手盡早佈局5G。

■台灣南部民眾眼中的滷肉

飯，當中有三層肉。

■兩岸通訊產業合作及交流會議上，兩岸代表簽訂會議紀要，盼以4G為基礎

邁向5G發展。 中央社

■郵票圖案，台灣北部民眾

眼中的滷肉飯。

扁稱身體不佳 申請停審

■陳水扁以身體不佳及有自殺傾

向為由請假獲准。 資料圖片


